

## **ROSSMANN hilft in der Türkei**

09.02.2023 | Unternehmen

Das schreckliche Erdbeben in der Türkei und Syrien bestürzt uns bei ROSSMANN sehr und hat zu einem schnellen Handeln geführt. ROSSMANN Deutschland und ROSSMANN Türkiye stehen eng zusammen und haben sofort Hilfsmaßnahmen angestoßen. Zwei LKW von ROSSMANN Türkiye sind bereits im türkischen Erdbebengebiet angekommen, aus Deutschland starten fünf weitere mit den am dringendsten benötigten Gütern wie Babynahrung, Windeln und wärmender Kleidung. Mit einem sechsstelligen Warenwert, eine rasche Hilfe, um unbürokratisch zu unterstützen.

Unsere betroffenen Mitarbeiter in der Erdbebenregion haben wir gestern bereits eine finanzielle Soforthilfe zukommen lassen und für sie darüber hinaus einen Krisenfonds in Höhe von 50.000 Euro eingerichtet, um sie individuell in der Notlage zu unterstützen.

ROSSMANN ist seit 2010 mit Drogeriemärkten in der Türkei vertreten, betreibt mittlerweile 130 Filialen in 28 Städten, und beschäftigt dort 1.100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

---

**ROSSMANN-Pressestelle**

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **[dialog@rossmann.de](mailto:dialog@rossmann.de)**

